

## Remise de la Ceinture Noire à Guillaume

Mercredi 18 décembre 2024



Ce mercredi, la remise de la ceinture noire à **Guillaume** a été effectuée avec une immense fierté, marquant une étape majeure et méritée dans son parcours de judoka.

Membre fidèle du club depuis 2006, Guillaume avait obtenu sa ceinture marron en juin 2009. Son chemin vers la ceinture noire a été jalonné de nombreux moments importants :

- **UV1 - Kata**, validé le 3 mars 2013 au C.S.R.A sous la direction de Joseph Bruckert, aujourd'hui disparu.
- Après une pause, Guillaume a repris avec détermination cette année :
  - **UV2 technique** en février 2024,
  - **UV4 stage** en octobre 2024,
  - **Partie pratique** réalisée lors du Challenge Schuler 2024.
  - Ses derniers points ont été marqués en **compétition** en mars 2024.

Ce parcours long et exigeant témoigne de la **persévérance** et de l'**engagement** qui font honneur aux valeurs du judo.

## **Cérémonie de Remise**

La remise de la ceinture a été réalisée par **Gus** et **Hugues**, en présence de notre directeur technique **Benjamin Nicot**, des entraîneurs **Sert Numan**, **Kaci Kevin**, **Sarwarie Yamah**, **Marcel Antz**, **Patrick Tschupp**, **Gus Fernandez**, ainsi que des membres du comité, de la présidente du club **Nathalie Schubert** et de la présidente de l'omnisport **Sylvie Antz**. Des anciens judokas ont également tenu à être présents pour partager cet instant mémorable.

## **Cérémonie Traditionnelle**

En respect de la tradition, **Guillaume** a réalisé des chutes contrôlées, et des judokas expérimentés ont exécuté quelques techniques en son honneur. Ce moment symbolique, encadré par l'équipe technique, les anciens judokas et les dirigeants du club, incarne les valeurs fondamentales du judo : **respect, ténacité, persévérance et transmission**.

## **Remerciements et Félicitations**

Un grand merci à l'ensemble des encadrants, à notre directeur technique, à nos entraîneurs, aux membres du comité et aux anciens judokas pour leur soutien tout au long de ce parcours.

**Félicitations à Guillaume** pour cet accomplissement exemplaire, une grande fierté pour notre club et pour l'esprit du judo.